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令和５年度 ⼾⾼天籟同窓会 第４回役員会議事録 

Ⅰ ⽇時 令和 5 年 7 ⽉ 11 ⽇（⽕）１８：３０開始 

Ⅱ 場所 ⼾⾼会館 

Ⅲ 出席者  

会⻑：神⽥紀久男 
副会⻑：宮野祐輔・柳瀬真⼦・⼩松博幸 
総務委員会：井上委員⻑ 
財務委員会：久森委員⻑・中北委員・柳瀬委員 
H.P 委員会：⽮野委員⻑ 
総会幹事：（53 回⽣）三浦代表幹事・（52 回⽣）森⽥代表幹事 
事務局：菅本事務局⻑・岸本事務局員 
 

役員会次第に従い、議事を進め、以下のことが協議された。 

会⻑より 

総会の丁度 1 か⽉前となった。当番幹事の準備を⼤詰めであろうと推察。現状につ

いて議論していく。 

① 総務委員会より 

 報告事項はなし。 

② 財務委員会より 

 昨年度の会費・サポータ寄付⾦の納付状況についてレポートがあった。役員にお

いては、会費等の納付について積極的な納付の依頼をしてもらいたいとの要請が

あった。 

③ 学校交流⽀援委員会より 

 ⽋席のため、報告なし 

➅ 会報委員会より 

   ⽋席。会報誌が今年は計画通りに発⾏・7/4 発送が完了。ご協⼒頂いた皆様へ

のお礼を伝えた。 
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⑦ ホームページ委員会より 

 北九州市産業経済局より要請の I ターン U ターンの就職説明会情報を掲載。 

⑧ 総会幹事より 

総会開催にあたり、以下の点の確認を⾏った。 

 ア 協賛・広告の収⼊は⽬標額に到達 

 イ チケット販売の予約制については、今年から開始したが、今のところそれ    

ほど順調ではない。従来通りの当⽇購⼊などが多い状況である。来期は、前売        

りの促進の案を検討していく。 

 ウ 各⽀部、特に福岡⽀部については、チケット販売の機会を設けてもらえる

と助かる。（福岡⽀部⻑には、本部会⻑より要請し、フォローしていく） 

 エ 当⽇の⾏事として、還暦・喜寿等の年代の先輩⽅のお祝いとして、樽酒を

準備し、登檀していただき、鏡割りを⾏ってもらうことに決定した。 

 オ 今年のチケット販売価格値上げについて、意⾒が寄せられている。 

⾼い・⾼齢者の⽣活には、キツイ等々。来期の検討事項。 

⑨ 事務局より 

特になし。 

 

 

＜今後のスケジュール＞ 

総会  8 ⽉ 11 ⽇（⾦）13：00〜 

役員会 9 ⽉ 12 ⽇（⽕）18：30〜 

 


